

ARGE Breitband

## Kommunales Giga-Netz erweitert

**[26.06.2020] Das Glasfasernetz der ARGE Breitband wächst weiter. Die Wohnungsbau-GmbH Oebisfelde hat dazu einen Vertrag mit dem Netzbetreiber DNS:NET unterschrieben.**

Die Liegenschaften der Wohnungsbau-GmbH Oebisfelde werden an das Glasfasernetz des Netzbetreibers DNS:NET angeschlossen. Damit wächst das kommunale Giga-Netz der ARGE Breitband weiter ([wir berichteten](#)). Dies setzt einen Meilenstein für die zukunftsichere Versorgung der Einheitsgemeinde Oebisfelde in Sachsen-Anhalt mit Highspeed-Internet auf Glasfaserbasis, teilt der technologische Partner des Unterfangens, DNS:NET, mit. Ein entsprechender Vertrag sei Anfang Juni 2020 geschlossen worden. „Mit dem neuen Internet-Angebot von 500 Megabit pro Sekunde decken wir die Interessen aller Nutzergruppen bedarfsgerecht ab“, sagt Hans-Werner Kraul, Bürgermeister der Stadt Oebisfelde im Landkreis Börde und Aufsichtsratsmitglied der Wohnungsbau-GmbH. „Vom Einsteiger bis zum Rekordsurfer erhalten alle eine echte Internet-Flatrate ohne Datendrosselung oder Volumenbeschränkung.“ Elke Schächtel, Geschäftsführerin der Wohnungsbau-GmbH, fügt hinzu: „Mit DNS:NET haben wir einen starken und verlässlichen Partner mit im Boot, der für unsere fast 1.000 Wohneinheiten einen Zugang zu den neuen Hochgeschwindigkeitsangeboten schafft, die eine Auswahl bis hin zum Komplettpaket Internet, Telefonie und IPTV bietet.“

(sav)

Stichwörter: Breitband, Glasfaser, ARGE Breitband, Oebisfelde